

1学期のまとめの月になりました！

学校生活にも少しずつ慣れ、いろんなことができるようになりました。子どもたちは毎日、力いっぱいがんばっています！ご家庭でも「成長した」と感じられることが多いのではないでしょうか。

早いもので、1学期も残すところわずかとなりました。子どもたちは暑さに負けず、日々、元気に過ごしています。水泳学習も始まり、意欲的に取り組んでいる姿が見られます。子どもたちはいつも以上に疲れて帰宅することが増えます。「早寝・早起き・朝ごはん」でしっかりと体調管理をしていただきますようお願いします。

☆お知らせ☆

○9日（水）から15日（火）まで個人懇談会があります。おひとり10分程度ですが、

有意義な時間にしたいと思います。また、その際に、

子どもたちが育てている、朝顔を持って帰っていただきます。（支柱付き）

大きめのスーパーのレジ袋等（植木鉢が入る大きさ）持ち帰る袋をご持参ください。

夏休みの観察後、2学期に空になった植木鉢と支柱を持ってきてください。時期はご連絡します。

○プール学習が始まっています。1年生は火曜日と木曜日です。プールの用意とともに、必ずミマモルメに参加確認の入力をお願いします。入力もれは入水できません。（入力もれの場合は連絡しないことになっています。）連絡帳にて、「参加」の記入して、お知らせいただいても構いません。よろしくお願いします。

□プール学習での爪による不慮の事故を減らすためにも、爪を短く切ってください。手だけでなく、足の爪もしっかりと切っておいていただきますようお願いします

□長い髪はくくり、帽子の中に入れやすいようにしてください。

○終業式は17日（木）です。通常の5時間授業、14時半ごろの下校です。